



かしわぎだより

令和3年12月 柏木保育園

園庭の木々の葉も舞い落ち、早いもので今年も残りわずかとなりました。昨年に引き続き新型コロナウイルスの影響はあったものの、保護者の皆様のご理解とご協力のもと保育環境を整え、行事等も工夫して行うことが出来ました。心より感謝申し上げます。今後も感染症予防に努め、さらに冬の寒さにも負けず、元気に新年を迎えられるようにしていきたいと思ひます。

先月は未満児発表会がありました。小さいながらも緊張や不安を感じた子もいましたが、自分の力を出し切り、最後は笑顔を見せていたのが印象的でした。一方、以上児発表会は今月10日に行われる予定です。クラスごとに準備を進めており、子どもたちも当日を楽しみにしています。みんなで力を合わせて一つの事に向かう頼もしい姿と、行事を経験するたびにひと回りもふた回りも大きくなっていく子どもたちの成長を、保護者の皆さんと見守っていききたいと思ひます。



12月の行事予定

- 2日(木) わらべうた
- 10日(金) 以上児発表会
- 14日(火) 保護者参観日(3歳児)
- 15日(水) 保護者参観日(4・5歳児)
- 17日(金) クリスマス会
- 22日(水) 以上児誕生会
- 23日(木) 未満児誕生会
- 29~31日(水)~(金) 年末休園
- ※集金日・・・23日(木) 24日(金)

1月の行事予定

- 1~3日(土)~(月) 年始休園
- 12日(水) お正月遊び
- 13日(木) わらべうた
- 15日(土) 布団乾燥
- 19日(水) 以上児誕生会
- 20日(木) 未満児誕生会
- 28日(金) 柏木レストラン
- ※集金日・・・24日(月) 25日(火)

どれにしようかな？

11月24日は和食の日ということで、3歳以上児クラスで食育活動が行われました。

出汁を取るところを見てから①にぼし②かつお③こんぶの3種の出汁の飲み比べをし、給食ではみそ汁の具をひとり一人が選びました。

出汁は「にがい」「おいしい」「いいにおい」等の感想が聞かれました。具は豆腐・なめこ・わかめ・白菜・油揚げ、そして保育園の畑でとれた大根の中から3種類まで入れることができました。みそ汁は「おふくろの味」と言われるだけあって、家庭でよく食べている具を選んでいる子が多くいました。中でもわらべうたに出てくる「なめこ」がどのクラスでも人気でしたよ。



○随時見学を受け付けております!!

- ・事前に連絡して頂き、日にちを決めさせていただきます。
- ・来園の際はマスクの着用及び、検温と消毒をお願いしております。
- ・ご希望の方は☎022-275-2525までお願いします。



11/10(水)に未満児発表会がありました。

☆初めての発表会☆

昨年度の「発表会ごっこ」から「未満児発表会」にステップアップして、保護者の方にもお見せできるよう当日はビデオ撮影も行いました。各クラスの発表会の内容とそれに因んだエピソードをお伝えします。

★つくし組★ つくし組は大好きな絵本、だるまさんシリーズのまねっこ遊びをしました。「だるまさんの毛」では髪の毛をつまんでみんなに見せるのですが、最近は片付けの時間に「おかたづけ～」と声掛けすると、最後の「け」の時に髪の毛をつまむようになりました。「け」違いではありますが、片付けの度に癒されています。

★すみれ組★ すみれ組は散歩の時に拾ったどんぐりが入っている手作りマラカスを持って、大好きな踊りとわらべうたを披露しました。散歩先ではどんぐりの帽子だけを拾い「(実が)ない!!!」と教えてくれた子もおり、とても和やかな気持ちになった思い出があります。

★すずらん組★ 絵本の「踊ります」をもとに6種類の動物になり、「南の島のハメハメ八大王」を踊りました。今ではすっかり歌も覚え、サビの「ハメハメハー」を「カメカメバー」と歌う姿が何とも可愛らしいです。

★たんぼぼ組★ 絵本「ばけばけばけばけばけたくん」の劇ごっこをしました。子どもたちとのやりとりの中で何の絵本を見たいか聞くと、必ずばけたくんの声が挙がるほど大好きなお話です。そのため、友だちの役やセリフまでしっかり覚え、家でも熱心に練習していた子どもたちです。

★れんげ組★ 「おおきなかぶ」の劇ごっこをしました。畑の色塗りと新聞紙を入れたかぶは、子どもたちと一緒に作りました。なりたい役を自分で選びましたが、発表会後は違う役もやりたいと盛り上がるほど喜んでいました。

*未満児クラスには後日DVDを配布する予定ですので、楽しみにしててくださいね。

